



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7105

4 Pièces

105 m²

Réf. 7105-YAN

450 000 €

Istres

Maison à vendre (13800)

résidences
immobilier

résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Istres vous présente en exclusivité cette maison de 105 m², située à proximité de la route de Saint-Chamas. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 7105-YAN (Lien direct sur les photos) Situation et contexte Cette maison, implantée sur un terrain de 11 227 m², bénéficie d'un cadre spacieux et verdoyant. Proche des commodités et des axes routiers, elle offre une position stratégique pour profiter pleinement de la région d'Istres. Les écoles les ...

Mon Office Immobilier in Istres is pleased to present, on an exclusive basis, this 105 m² house, situated near the Route de Saint-Chamas. The property's address, virtual tour video and all financial details are available online on the Mon Office Immobilier website under reference 7105-YAN (direct link to the photos) Location and surroundings Set on a plot of 11,227 m², this house enjoys a spacious, leafy setting. Close to amenities and major roads, it offers a strategic location from which to make the most of the Istres region. The nearest schools are less than 10 minutes' drive away, Miramas ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

